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Antrag auf Einrichtung eines TOFs für die rrächste Sitzung des Ausachu§ses für Kultur'

Tourismut und Verkehr
Hier: Bericht über einerr möglichen behirrdertengerechten Umbau von Bushalteetellen

Sehr geehrter Herr Stark!

Die Fraktiorr cler Alternativerr Liste Radevormwald bittet Sie, den oben genannten

Tagesordnungspunkt in die Tagesordrrung der kornmenden Ausschusssitzung aufzunehmen.

Zu diesem Togesordnungspunkt bitten wir, folgende Fragen zu beantworten,

L. Der Bauausschuss hatte irr seiner Sitzurrg vom 26.11.2015 auf Antrag der Grünen den

Beschluss geiJsst, einen Förderäntrag züm Umbau von Bushaltestellen zu stellen' Wie man

zwischenzeiilich der presse entnehmän konnte. wärerl die Möglichkeiten zur Förderung des

Urnbaus zLrnäihst ausgeschöpft. Hat sich an dieser Situation ltis jetzt gtwa.s verärrdeft?

Z. Herr Dippel hatte in ddr o, g.'$it-ung auf die neue Erarbeitung des Nahverkehrsplans

hingewiesen. ASgesehen rlävon, dais der Entwutf des Plans Veränderungerr in der

Streckenführurrg-vorsieht und bei Realisierung eirrige Haltestellen entfallen wÜrden, gibt der

Entwurf sonstigä Hinweise, die für cien Umbau beachtenswert wären?

3 Gleichfalls hat[e nerr Dippel die Begründung der Antragstellerin dahin gehend korrigiert, dass

das Land den Kommunen ,,nur die Verpfticntung" auferlegt hat, das Ziel einer rnöglichen

vollständigen Barrierefreiheit zu verflolgen, waibei der Aufstellung des Nahverkehrsplans

berücksichtigt werden müsste.
a. lnwieweit wird cler vorliegende Entwurf dieser Verpflichtung gerecht?

b. tst geplant, für clas Hausfraltsjahr 2017 und das HSK entsprechende Ausgabert

vorzusehen, unabhängig von der zuteilung von FÖrdermitteln?

Mit freundlichen Grußen-
fur die AL-Fraktion ./-...'
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